



伊那ロータリークラブ



事務所 伊那市西町5016-2 TEL(72)0077 例会日 毎週木曜日 例会場 くぬぎの杜 TEL(78)1121
 会長 藤澤秀敬 幹事 平澤泰斗 会報委員長 唐木 章 第2772回例会 2017.3.2 No.1435



Rotary Serving Humanity

人類に奉仕するロータリー

2016-17年度 RI 会長テーマ

ソング 君が代 奉仕の理想

四つのテスト 宮下光一 職業・社会奉仕副委員長

会長談話



先週金曜日、弥生ヶ丘高校での課外授業お疲れ様でした。22名の会員の皆さんに参加いただき、そのうち13名の方々に講師を務めていただきました。

1年生244名が10教室に分かれて、50分の授業を実施しました。幾度もお願いしている経験豊富なベテラン講師8名と、今回初めての新人講師5名に頑張ってくださいました。小松先生、銀行の両矢島さん、波多江さん、山崎さんありがとうございました。私も及ばずながら、小坂樫男先生のクラスでロータリーの説明を少しさせていただきました。

生徒たちの将来の進路決定の手助けになったり、希望実現のため学ぶことの意欲を高めることになればよいと思います。それから生徒のほとんどが大学に進学希望ですが、大学卒業後、地元にある企業へ多くの若者が戻ってくることを願っています。

また、矢澤校長先生には校長室に飾ってある、学校のお宝というべき立派な絵画も見せていただきました。矢澤校長は平成18年、伊那北高校の進路担当で、伊那RCの当時の竹腰幹事と第1回目の課外授業を打ち合わせたとのことでありました。

もう一つ報告があります。

駒ヶ根RC窪田直前会長から連絡がありました。上伊那グループ5クラブが共同で取り組んでいる、ネパールトカラ村への教育施設改善事業であります。2月23日から3月5日までの予定で、駒ヶ根から4名現地へ出かけて行っているようでありました。カトマンズからポカラに入っていて、当地で工事していた学校の簡易宿舎、寮が完成し何枚かの写真を送ってきて

いるようです。また寒さを凌ぐための毛布も現地調達し配布しているようでありました。うちの村は未だもっていないとか、揉め事もあるようですが、ずいぶん感謝されていて、今年は寒さで亡くなった人はまだいないとのことでした。帰国後3月中にはこの事業の報告書をまとめ、見せていただけるようであります。

ロータリー財団の補助による事業で、グループまとめて行った海外支援です。評価される良い結果に期待しています。

今週は日曜日から大相撲春場所開幕です。東の小結御嶽海の活躍をまた見たいと思います。

委嘱状伝達 2017-18年度 地区諮問委員会委員、地区指名委員会委員、地区研修委員会委員 中川博司 米山奨学委員会

寄付増進委員・選考担当 松下正博
 ローターアクト委員会委員 遠藤和夫



誕生祝 登内五昭 原 義美・小林旬子

結婚記念日祝 登内五昭・橋爪利行・池上昭雄・松下正博・



坂井清彦・川合 博・平出吉範・宮澤弘明・唐澤幸利



在籍祝

小林孝行(24)・坂井清彦(23)・岩附 宏(7)・唐木 章(7)



幹事報告

1. 伊那中央ロータリークラブより、創立 30 周年記念式典のご案内。(会長、小坂栄一会員、橋爪利行会員、宮下光一会員、神山公秀会員宛)
日時：2017年4月23日(日) 式典 15:30~
場所：フラワーパレス
2. 上伊那グループ I.M.について
日時：3月12日(日) 13:30 点鐘
場所：たつのパークホテル
バス乗車場所および時間：駒ヶ根 RC 乗車
宮田村ニシザワショッピングセンター前 12:10
伊那・伊那中央 RC 乗車 伊那市役所 12:30
→伊那市駅前 12:35→伊那北にんべん酒店前 12:40
3. 2016-17 年度地区大会ホスト軽井沢ロータリークラブより、地区大会報告書が参りました。
4. 他クラブ例会変更のお知らせ
箕輪 RC：3月10日(金)→12日(日) I.M.
3月31日(金) 特別休会

☆お知らせ

- ・伊那弥生ヶ丘高校課外授業の講師を担当された方は、地区職業奉仕委員会への実施報告書の提出を3月10日(金)までをお願いします。生徒の感想は事務局で添付し地区へ提出します。

委員会報告 3月号「友」の紹介

清水紀光情報・プログラム副委員長

横書き P7~ ローターアクトの結成から40年、これまでのアクターの活動を振り返って、様々な取り組みを写真で紹介。



P18~ 東日本大震災 Fukushima, JAPAN

インドから日本にやってきた Allison kwesell (写真家・ロータリー平和フェロー) の記事と写真。「私が学んだこと、それは、日本のコミュニティーの絆は、人生を意味あるものにし、生き残

り、癒やし、栄えていくためには不可欠なものであるということです。」と結んでいます。

P29 裾野の重要性 第2800地区 長谷川憲治 ガバナー (山形 RC) ロータリーは多くの価値をもたらし、必ず裾野を広げてくれるはずですよ。

縦書き P4~ 地方創生~ひと・まち・しごと 倉敷芸術科学大学客員教授 濱家輝雄 若い人たちが自分の町に自信と誇りを持ってきているのでしょうか？

P19 モバイルネットワークの進化 TOKS 代表取締役 岸鶴浩司 2018年には、スマートフォンの普及率が80%を超えるといわれています。目まぐるしい進化の新しいサービスに対応していくことが大切だと感じています。

出席報告 会員数57名 内出席免除18名 長欠1名 出席者33名 事前メーキャップ1名 出席率70.84% 前々回66.67%変更なし。

ニコニコボックス

藤澤秀敬・平澤泰斗 2/24の弥生ヶ丘高校課外授業ご苦労様でした。

清水紀光 一昨日上松町で木曾ロータリークラブに招かれて卓話をさせていただきました。御嶽海で大変盛り上がりおりました。

次期役員就任で宜しくお祝い致します。
在籍祝 小林孝行・坂井清彦・藤澤洋二 ラッキー賞 藤澤洋二・橋爪利行・小坂栄一・高田 充・竹腰哲夫・都築 透・藤澤秀敬



年次総会 次期委員会人事発表

平出吉範次期幹事より、次期委員会人事が発表され承認された。

その後、清水紀光会長エレクトが挨拶された。



順番でいくと、私はまだまだ先と思っていた。しかし、竹腰指名委員長が私のところに見えた時には、疲れ果てており、私が断ったらどうなるかと心配な状況であったので、役員を受けた次第です。よろしくお祈りいたします。